

Información práctica para el futuro estudiante - Emprendedores - 13/01/2018

UNIVERSIDAD

Información práctica para el futuro estudiante

Unitour, el Salón de Orientación Universitaria, celebra su duodécima edición en Madrid, donde espera la afluencia de más de 1.400 personas. Este curso, la organización suma Castellón a su nómina de ciudades, hasta alcanzar las 24 repartidas por la Península, Baleares y Canarias. **Por J. E.**

Con la llegada del nuevo año, Unitour, el Salón de Orientación Universitaria, celebra su duodécima edición. El próximo martes, el Hotel Novotel Madrid Center de la capital albergará a más de 40 universidades y centros universitarios que esperan la visita de futuros estudiantes de grado interesados en su formación universitaria.

Durante la jornada, que se desarrollará en sesiones de mañana y tarde (de 9,30 a 14 horas y de 15,30 a 19,30 horas), la organización—que corre de la mano de Círculo Formación—espera recibir la visita de más de 1.400 personas. “Los asistentes obtendrán una visión detallada, directa y personalizada de la oferta educativa, y resolverán las dudas que tengan sobre su educación superior”, explica la directora de Unitour, Rocío Argudo. “La visita les permitirá conocer las nuevas titulaciones, informarse de las ayudas y becas disponibles, descubrir qué universidad se adecúa más a sus necesidades, saber cuáles son las nuevas profesiones en auge e informarse sobre las becas y prácticas en empresas, entre otros”, concede.

El certamen, que recorre las princi-



pales ciudades del país, sumará este año a Castellón en su nómina de encuentros, hasta alcanzar las 24. Así, se une a Tenerife, Las Palmas, Oviedo, Santander, Bilbao, Alicante, Murcia, Sevilla, Cádiz, Palma de Mallorca, Vigo, La Coruña, San Sebastián, Logroño, Vitoria, Madrid, Zaragoza, Valencia, Málaga, Córdoba, León, Valla-

El encuentro tiene también acogida en otras siete localidades de Italia, Portugal y Andorra

dolid y Burgos. A ellas, se unen siete urbes de Italia (Milán, Turín, Parma, Florencia y Génova), Portugal (Lisboa) y Andorra.

A lo largo de este amplio itinerario, Unitour cuenta con el soporte de Nexo Residencias, que posee tres proyectos en la capital, uno en Alcalá de Henares (Madrid) y dos en Barcelona que

entrarán en funcionamiento el próximo año.

Además de la información práctica que reciben los estudiantes, la directora del evento destaca que “los alumnos que acudan podrán participar en el sorteo de una de las cinco Becas Universitarias Unitour para costearse íntegramente la matrícula universitaria del grado que elijan”.

Para Argudo, el momento que vive la educación universitaria en España “requiere de una especial atención: los constantes cambios educativos, unidos a la proliferación de carreras y grados específicos que se adaptan a las nuevas demandas laborales, entre otros factores, producen una abundancia de información que dificulta la tarea de elegir correctamente”, afirma. Por eso pone en valor la existencia de ferias como Unitour, “que permiten que los alumnos puedan recabar información de calidad y de primera mano, con el valor añadido del contacto personal”.

Según la organización, desde que en 2006 echara a andar el proyecto de Unitour, más de 250.000 estudiantes y 14.000 progenitores han asistido al salón. Y cada año, más de 700 centros educativos exhiben su oferta.

Desde que en 2006 se celebrara el primer encuentro, más de 250.000 alumnos han pasado por Unitour.